

Monolito a la Virgen de África, en Pedroche (Córdoba)

En la zona llamada “El Calvario”, o “Las Cruces”, y donde actualmente está el mirador “Al Bitruji”, madres de soldados combatientes en la Guerra de África levantaron un monumento homenaje a la Virgen de África, en acción de gracias y recordando a las víctimas.

Hasta el año 2006, estaba totalmente abandonado, sin cruz, sin reja, sin imagen, pasando desapercibida totalmente. Y fue en ese año, cuando el Ayuntamiento de Pedroche lo adecentó, dotándolo de una reja que protegiera una nueva imagen de la Virgen de África y de una cruz; además de vestir sus paredes.

Además, se habló con el párroco de la iglesia El Salvador, para intentar dotarla de una imagen de la Virgen de madera. Lo que se colocó, provisionalmente aunque aún sigue, fue una fotografía de una imagen de la Virgen que se encuentra en la ciudad de Ceuta, de la que es Patrona.



Imágenes del monolito antes del arreglo de 2006:



En esta fotografía antigua de Pedroche podemos ver el monolito de la Virgen de África:



Pedroche, a 17 de mayo de 2013